
* 因疫情關係，原定於 2020 年 12 月 28 日的離島區議會會議取消。方龍飛議員遂再度 
提交提問在 2021 年 2 月 8 日的會議上討論。 
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 方龍飛議員通知本會，在本年 2 月 8 日*舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   目前溫室效應影響全球，天氣愈來愈熱，而在大

廈天台種植植物，可減低熱輻射和陽光直接照射的影

響，有助大廈隔熱及降溫，從而減少消耗能源。此舉

不但可為城市降溫，亦可過濾空氣中的塵埃，從而改

善空氣質素；減低市區的熱島效應；提供更多休憩空

間；改善和美化景觀，以打造令人心曠神怡的環境；

以及促進生物多樣化，為野生生物製造食物，並提供

棲息地方及連接生物通道。 
 
    逸東邨地方狹小、人口稠密，邨內有三個由領展

資產管理有限公司(領展)管理的停車場，停車場天台

設施的使用率極低，若能將其打造成天台綠洲/生態園

地，逸東邨居民，尤其是退休人士、長者、特殊人士、

精神病康復者或公眾人士將大為受惠，更能促進社區

和諧及人與人融洽相處。 
 
    就此，本人請社會福利署(社署)及領展派代表出

席會議，回應以下提問： 
 

1. 社署可否考慮有關建議，並與相關業權持有

人及非牟利組織商討建議的可行性？ 
 
2. 領展可否考慮建議的可行性？ ” 
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